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 つばさっ子

 今月の行事
01 日（金）午前 09：30～ 節分行事 

 （9：30 までに登園してください） 

02 日（土）午前 09：00～11：00 り す懇談会 

15 日（金）午前  10：00～ お誕生日会 

16 日（土）午前  9：00～11：00 ぱんだ懇談会 

22 日（金）午後   6：30～ 8：30 ぞ う懇談会 

23 日（土）午前   9：00～11：00 きりん懇談会 

保育所継続申請の提出書類です。 

該当の方は忘れないように事務室まで 

ご提出ください。 

1/25（金）長池のアトム共同保育園のみかんぐみ 
（5歳児）27名が約 40分歩いてつばさのぞうぐみまで
遊びに来てくれました。 

詳しくは、ぞうぐみさんのページで♪ 

確定申告書 
 提出期限 2/28 まで

 アトムっ子がやってきた
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インフルエンザ？ 

 受診のタイミングは？

熊取町内の小学校でインフル

エンザによる学級閉鎖があった

ようです。 

園でも集団感染を防ぐために、

子どもが 38 度以上の熱があり、

家族やクラスに感染者がいれば、

インフルエンザかどうかの診断

をしてほしいと思っています。 

症状（熱または体痛）が始まっ

て１２時間～２４時間以上経過

してから患者の鼻水を採取して

検査し判定します。 

もし、インフルエンザと診断さ

れたら、すぐに園にご連絡くださ

い。 

アトム 27 名+つばさ 10 名+保育士 3名=４０名 
つばさホールにて 
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http://www.google.co.jp/imgres?start=234&hl=ja&sa=X&tbo=d&biw=1600&bih=805&tbm=isch&tbnid=57LFzU-8dDoY-M:&imgrefurl=http://yamanashiken.jp/illust/archives/50&docid=FkSfrOIikSz75M&imgurl=http://yamanashiken.jp/illust/wp-content/uploads/2012/09/07047274e10daf0efbf71b69d2e378e4-770x577.jpg&w=770&h=577&ei=beIFUbGxM8ntkQXK0IGYDQ&zoom=1&iact=hc&vpx=134&vpy=305&dur=165&hovh=194&hovw=259&tx=171&ty=107&sig=110823018712710152674&page=6&tbnh=144&tbnw=192&ndsp=48&ved=1t:429,r:45,s:200,i:139
http://www.google.co.jp/imgres?start=234&hl=ja&sa=X&tbo=d&biw=1600&bih=805&tbm=isch&tbnid=57LFzU-8dDoY-M:&imgrefurl=http://yamanashiken.jp/illust/archives/50&docid=FkSfrOIikSz75M&imgurl=http://yamanashiken.jp/illust/wp-content/uploads/2012/09/07047274e10daf0efbf71b69d2e378e4-770x577.jpg&w=770&h=577&ei=beIFUbGxM8ntkQXK0IGYDQ&zoom=1&iact=hc&vpx=134&vpy=305&dur=165&hovh=194&hovw=259&tx=171&ty=107&sig=110823018712710152674&page=6&tbnh=144&tbnw=192&ndsp=48&ved=1t:429,r:45,s:200,i:139


2 回目の父親懇談会から新しい取り組みが誕生 

                                  市原悟子 

 1 月 19 日（土）18：30～20：30 で 2 回目の父親懇談会を行いました。 

初回の父親懇談会の参加人数が少なかったことと、子どもが過ごす保育園への興味はど

のようなものかを知りたくてアンケートを取りました。 

前回の参加者は 16 名 今回は 20 名。内容はアンケートの希望を反映して最初の一時間

はクラス別懇談会、後の一時間は合同懇談会を行いました。 

合同懇談会では私への質問が主でした。 

①つばさの保育で大切にしていることは？ 

②ふれあいルームをどのように活用したいと思っているのか？ 

との質問がありました。①は私の保育士としての他園での体験、研究会での学習、「人

の育ち」「幼児教育」「就学前教育」を考えてきた経緯を説明しました。 

②ふれあいルームは地域の人に気軽に使ってもらう場として作りましたが利用回数は 2

件です。他人同士が集まり食事を共にする機会や気軽にお茶を飲みながら憂さ晴らしを

する機会、近所での井戸端会議も少なくなっている現状なので誰かの自宅では抵抗ある

けど園の場所を使ってという人もいるのではないかと思っていましたがまだそのような

利用はありません。 

もっと大人同士が気軽に集えるようになれば子どもを育てる上でも子ども自身も生活が

楽になるのではとの私の思いや現状の説明をしました。それを聞いたあるお父さんから

「父が何か行動を起こすことをしてはどうだろう」との提案がありました。その提案に

対して挙手で確認したところ多数のお父さんが賛成してくれました。 

早速 3 月 2 日（土曜日）ｐｍ６：３０～ 具体的に何をするかを考える会を行いま

す。会の名称  責任者  今後どのようなことを取り組むかなどを話し合う予定です。 

是非参加して下さい。父親懇談会から新たな取り組みが生まれました。とてもうれしい

ことです。7 月の初回はお父さんたちにかなり緊張気味の職員でしたが 2 回目はどのク

ラスもリラックスして話ができているように見えました。アンケートの結果も来年に活

かします。 

アンケート１００％回収。ご協力ありがとうございました。 

以下が結果です。   

 

【父親懇談会アンケート集計    69 世帯】 複数回答 可 

    園に来たことありますか？ 日報読んだこと 

ある （５４）  週 2 回以上（１９） 

行事のみ （２）  一度もない（１） 

ある（５９）  ない（１０） 

つばさっ子知っていますか？ 

ある（５８）  知らない（１１） 

つばさっ子読んだことありますか？ 

ある（４８）  ない（２１） 
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